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区块链实战 区块链实战篇

大家好，今天来为大家解答区块链实战这个问题的一些问题点，包括区块链实战篇
也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在让我们一起来看
看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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2018年区块链是否会爆发？

区块链是几种已有技术的组合应用模式，但是这个应用模式除了支持虚拟货币应用
，没人能再提出一个应用场景。现在网上一大堆搞金融的人提出了一堆应用场景，
但是这些人做过应用推导吗？我们做过应用推导，有的场景只需要用电子加密，有
的场景只需要第三方公正，有的场景明显违反行为习惯和准则，都不是真实的应用
场景。试想一个没有应用场景的模式能有多大发展前途。

而且未来信息技术的发展方向恰恰是强中心化，而不是去中心化，是大数据集中化
、数据脉络化、形成的数据单元多元关联化，大家可以想想你用的阿里云华为云腾
讯云都是这样的。

现在鼓吹去中心化的不就是比特币一类的虚拟币吗？比特币去中心化了吗？没有，
它的发币算法及记账系统的控制人本身就是中心。什么只能有2300万个比特币，这
些都是骗人的，改一下程序就全改了。

期货区块链市场大家看好吗？

在我看来主要两点：

1，确实能赚钱，但是靠运气成分有点大，就看你有没有那个运气了；

2，这一块人为控制因素比较大，你如果投入过多的钱，可能容易亏。这个不像股
票，期货，外汇这些市场，多少有些规律可循。

其它的也没啥，就看自己把握了。

欢迎关注我，每天分享更多的干货实战交易技能供大家学习

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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